

PUBLIK

Sukses Raih Predikat WBK, Korem 162/WB Terima Penghargaan dari Menpan RB

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIK.CO.ID

Feb 1, 2025 - 09:25



Jakarta – Langkah nyata membangun Zona Integritas membuahkan hasil. Korem 162/Wira Bhakti sukses meraih predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK), sebuah pencapaian prestisius yang diserahkan langsung oleh Menpan RB dan Panglima TNI dalam acara Rapat Pimpinan (Rapim) TNI 2025 di GOR Ahmad

Yani, Mabes TNI, Jakarta, Jumat (31/01/2025).

Penghargaan ini bukan sekadar simbol, melainkan bentuk apresiasi atas kerja keras Korem 162/WB dalam menegakkan transparansi, meningkatkan profesionalisme, pelayanan publik dan komitmen anti-korupsi di tubuh TNI.

Momentum ini menjadi catatan bersejarah bagi Korem 162/Wira Bhakti, yang berhasil membuktikan bahwa reformasi birokrasi di lingkungan militer bukan sekadar wacana.

Rasa bangga dan syukur menyelimuti seluruh personel, baik militer maupun PNS. Penghargaan ini adalah hasil dari dedikasi Danrem dan seluruh jajaran Korem 162/WB dalam menerapkan prinsip *_good governance_* di setiap lini pelayanan.

"Ini bukan hanya pencapaian bagi kami, tetapi juga amanah besar. WBK adalah bukti bahwa integritas dan profesionalisme adalah prioritas utama dalam setiap tugas dan pengabdian kami kepada masyarakat," tegas Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., Komandan Korem 162/WB.

Kompetisi menuju WBK sangat ketat, Kementerian PANRB menilai ratusan unit kerja di seluruh Indonesia, termasuk dari lingkungan TNI. Dari 17 Satuan Kerja (Satker) TNI yang berhasil meraih WBK pada 2024, Korem 162/Wira Bhakti merupakan salah satu satker kategori Satuan Teritorial.

Ibu Rini Widyantini, Menpan RB dalam sambutannya menegaskan bahwa WBK harus menjadi standar baru dalam tata kelola pemerintahan yang bersih dan akuntabel.

"Zona integritas bukan sekadar penghargaan, tetapi bentuk komitmen nyata dalam memberikan pelayanan profesional dan transparan. Kami mengapresiasi TNI atas upayanya yang luar biasa dalam membangun sistem yang bebas dari korupsi," ujar Menpan RB.

Menpan RB menyampaikan, penilaian kualitas RB dan tata kerja di lingkungan TNI di tahun 2024 sangat baik dengan pencapaian antara lain Indeks Pelayanan Publik 2024 dengan katagori A (Pelayanan Prima), Index SPBE 2024 Sangat baik, Index Kepuasan Masyarakat 2024 Sangat Baik (A) dan Presentase Hasil SP4N LAPOR! 100 %. Hal ini meningkat dibandingkan Nilai Reformasi Birokrasi 2023.

Sementara itu, Panglima TNI menekankan bahwa reformasi birokrasi bukan hanya tugas pemerintah, tetapi juga menjadi tanggung jawab TNI. Dengan Reformasi Birokrasi pastinya akan berdampak kepada kesejahteraan prajurit dan kesejahteraan masyarakat

WBK hanyalah permulaan, Korem 162/Wira Bhakti kini menargetkan predikat lebih tinggi, yaitu Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM).

"Kami tidak akan berhenti di sini. WBK adalah langkah awal menuju sistem yang lebih baik. Kami siap bekerja lebih keras untuk mencapai WBBM, karena kepercayaan masyarakat adalah prioritas kami," ujar Brigjen TNI Agus Bhakti.

Keberhasilan ini bukan hanya milik Korem 162/WB, tetapi juga menjadi bukti bahwa TNI terus bertransformasi menjadi institusi yang modern, profesional dan berintegritas tinggi.

Dengan WBK di tangan dan WBBM sebagai target berikutnya, Korem 162/Wira Bhakti berkomitmen untuk tetap menjadi garda terdepan dalam mewujudkan TNI yang transparan, terpercaya dan selalu hadir untuk rakyat. (Adb)